
Pièces 3 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 24-825

Prix 525 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune cap martin , proche du vieux village et du chateau, nous vous invitons

à  Découvrir  ce  spacieux  duplex  3  pièces  de  99m2  (95  m2  loi  carrez)  en  dernier

étage.  Transformable  en  4  pièces  ,  cet  appartement  entièrement  rénové  est  un

Véritable  cocon.  Chaque  fenêtre  s'ouvre  sur  une  vue  imprenable  sur  la  mer,

embrassant la splendeur de la principauté de monaco. l'intérieur, un Véritable havre

de  paix,  se  distingue  par  sa  cuisine  entièrement  équipé  ouverte  sur  le  séjour,  un

petit balcon, une salle de douche raffiné avec toilettes et buanderie. A l'étage, deux

chambres avec rangements, dont ...

A spacious 3-room duplex, meticulously renovated, nestled in the idyllic setting of

roquebrune-cap-martin.  Each window opens onto a breathtaking view of  the sea,

embracing the splendor of the principality of monaco. The interior, a true haven of

peace, is distinguished by its fully equipped kitchen open to the living room, a small

bacon, a refined shower room with toilet and laundry. Upstairs, two bedrooms with

storage, one of which is very spacious with a balcony, and a bathroom with toilet. A

double garage is available as an option. This duplex is not just a simple apartment,

it's an ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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